



**UNIVERSITÉ
DE GENÈVE**

**FACULTÉ DES SCIENCES
DE LA SOCIÉTÉ**

A la Cellule Stratégie et prospective

Genève, 13 novembre 2020

Prise de position du Conseil participatif de la faculté des Sciences de la société concernant le questionnaire "Les leçons de la crise" (après discussion en séance les 25.09 et 30.10.20)

Cher Monsieur le Vice-recteur,
Cher Monsieur le Responsable de la cellule Stratégie et prospective,

Les membres du Conseil participatif de la faculté des Sciences de la société apprécient que le Rectorat souhaite associer les instances participatives facultaires à ses réflexions sur le futur de l'université de Genève et se tiennent prêt·es à collaborer lorsqu'il sera possible d'avoir du recul sur la « crise du Coronavirus ».

A ce stade, les membres du Conseil ne souhaitent donc pas soumettre de propositions de transformation de l'université. Elles/ils ont été surpris·es du manque de méthodologie de la phase 1 (retour d'expériences) et d'être déjà sollicité·es pour tirer les leçons d'une crise qui est, malheureusement, encore en cours.

Depuis la mi-mars 2020, chaque membre de chaque corps qui constitue la communauté universitaire a dû s'adapter, et cherche encore à s'adapter à la situation sanitaire, aussi bien dans ses recherches et enseignements que dans sa vie personnelle. Il paraît alors extrêmement prématuré de faire des propositions qui auraient du sens à moyen ou long terme.

Concernant le court terme, que chaque collaborateur, chaque collaboratrice dispose d'un ordinateur portable professionnel, que chaque salle de cours soit équipée pour du streaming, que chaque subdivision possède du matériel vidéo et audio pour des visioconférences de qualité, paraît être un minimum requis pour une université qui vise l'excellence.

Veillez recevoir, Monsieur le Vice-recteur, Monsieur le Responsable de la cellule Stratégie et prospective, nos meilleures salutations,

Sandrine Billeau
*Présidente du Conseil participatif de la
Faculté des Sciences de la société*
